

AGENCIAUNO



VALLEJO ASEGURÓ QUE SE ANALIZARÁN LOS RECURSOS DISPONIBLES.

Gobierno evalúa envío de ayuda humanitaria desde Chile hacia Cuba

Debido a la crisis energética que vive Cuba a partir del bloqueo de petróleo que le impuso Estados Unidos, la ministra vocera de Gobierno Camilla Vallejo aseguró ayer que el Ejecutivo está evaluando enviar ayuda humanitaria a ese país, tal como lo solicitó en los últimos días el Partido Comunista, misma colectividad de la secretaría de Estado.

Vallejo dijo a radio ADN que “el Gobierno siempre ha estado dispuesto a ir en ayuda por razones humanitarias de pueblos que han necesitado, por situaciones de guerra, de invasiones, o incluso, en este caso, de bloqueos económicos que afectan, al final, no al sistema político, a quién dirige los sistemas políticos de esos gobiernos, sino que, finalmente, a las personas, y en eso hay siempre una evaluación”.

“México está ya mandan-

do ayuda y me parece muy positivo y necesario. Nosotros estamos en ese proceso de evaluación, en función de los recursos que estén disponibles y de las necesidades concretas de ayuda”, agregó.

Sobre ello, el diputado de la UDI Jorge Alessandri manifestó que “si la ministra Vallejo está tan apurada de mandar ayuda humanitaria a Cuba, yo le diría: ¿A cambio de qué? ¿A cambio de que el régimen haga qué? ¿A cambio de que libere a presos políticos, a cambio de que llame a elecciones libres?”.

El jefe de la bancada de los diputados de la DC, Héctor Barría, señaló que “hay que ayudar a los habitantes, al pueblo, a las familias de Cuba, pero que sea a través de organismos internacionales, no necesariamente tiene que hacerlo Chile de manera directa”. ☀